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REQUERIMENTO Nº 817/2017 
 

Requer informações acerca da 
manutenção e conservação dos 
campos de futebol em nosso 
município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes 

que aos finais de semana praticam futebol junto às divisões do futebol amador 
de Santa Bárbara d’Oeste, reivindicando melhorias junto ao esporte 
barbarense; 

 
CONSIDERANDO que dentre as reivindicações estão à 

manutenção e conservação dos campos de futebol, além de pedidos de 
zeladoria junto aos vestiários e dependências dos campos durante a realização 
dos jogos; 

 
CONSIDERANDO ainda que os atletas amadores questionam se 

há planejamento e projetos para construção de novos campos de futebol, além 
de melhorias como criação de arquibancadas e banheiros para torcida nos 
campos já existentes, dentre outras; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quantos campos de futebol existem na cidade e quantos são 

utilizados para realização de jogos do futebol amador barbarense? Especificar 
a localização dos campos; 

 
2º) Quais campos possuem zeladoria durante a realização dos 

jogos do futebol amador barbarense? Justificar resposta; 
 
3º) Há planejamento ou projeto em trâmite nos setores 

competentes da Prefeitura para construção de arquibancadas junto aos 
campos de futebol? Justificar resposta; 

 
4º) Há planejamento ou projetos em trâmite na Prefeitura para 

construção de novos campos de futebol no município? Justificar resposta; 
 
5º) Há planejamento ou projetos em trâmite na Prefeitura para 

construção de banheiros destinados a torcida que acompanha os jogos do 
futebol amador na cidade? Justificar resposta; 
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6º) Há em trâmite na Prefeitura alguma melhoria prevista aos 
campos de futebol que será contemplada ainda neste ano? Quais serão os 
campos contemplados e quais serão as melhorias? 

 
7º) De quanto em quanto tempo é feita a manutenção do 

gramado dos campos de futebol?  
 
8º) A roçagem do gramado dos campos de futebol é executada 

por mão de obra de servidores públicos municipais ou por empresa 
terceirizada? 

 
9º) Caso a resposta do item 8º seja por empresa terceirizada, 

requeiro cópia do contrato e das ordens de serviço?  
 
10º) Existe projeto para criação de parceria público/privado 

visando apoio ao futebol amador barbarense, destinando pontos de publicidade 
para empresas junto aos campos de futebol e, em contrapartida, as empresas 
interessadas firmam compromisso em proceder melhorias nas dependências 
do referido campo de futebol?  

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de julho de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


